



30.07.2025

FÜHRUNGSWECHSEL BEI BASF COATINGS: ALEXANDER BRU FOLGT AUF TOBIAS BREFELD

Zum 1. August 2025 übernimmt Alexander Bru die Rolle des Regional Business Managers für das Autoreparaturgeschäft der BASF Coatings in Deutschland, Österreich und der Schweiz (DACH). Er tritt damit die Nachfolge von Tobias Brefeld an, der das Geschäft über viele Jahre mit großem Engagement und Erfolg geführt hat. Alexander Bru, der bisher den Markt in der Schweiz verantwortete, übernimmt damit die Gesamtverantwortung für das Autoreparaturlackgeschäft in der DACH-Region.

„REFINISH-GESCHÄFT IN DACH-REGION WEITER VORANBRINGEN“

Mit dem Wechsel setzt das Unternehmen laut eigener Aussage „auf Kontinuität und die konsequente Weiterentwicklung eines strategisch wichtigen Geschäftsfelds“. Tobias Brefeld und Alexander Bru haben bereits während der Corona-Pandemie eng zusammengearbeitet und gemeinsam zentrale Weichen für die Zukunft des Refinish-Geschäfts bei BASF Coatings gestellt. „Ich freue mich sehr über das Vertrauen, das mir mit dieser neuen Aufgabe entgegengebracht wird. Gemeinsam mit unserem engagierten Team in der DACH-Region möchte ich das Refinish-Geschäft weiter stärken. Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern auch künftig Maßstäbe in Qualität, Service und Innovation setzen werden“, so Alexander Bru.

In der offiziellen Pressemitteilung des Lackherstellers heißt es zudem: „Mit seiner langjährigen Erfahrung in der Automobilindustrie, tiefen Marktkenntnis und ausgeprägten Kundenorientierung bringt Alexander Bru beste Voraussetzungen mit, um das Refinish-Geschäft in der DACH-Region weiter voranzubringen. Ziel ist es, die Profitabilität unserer Kunden durch gezielte Synergien in Produktentwicklung und Serviceangebot nachhaltig zu steigern und die starke Position von BASF Coatings im Markt weiter auszubauen.“

